

Cet assouplissant nourrit en profondeur vos cuirs. Il les imperméabilise et les protège contre les intempéries ou les salissures naturelles telles que la boue.

Il évite le racornissement du cuir ainsi que les déchirures des coutures. Il convient parfaitement à tout article de sellerie en cuir, aux harnais, aux chaussures et vêtements en cuir. Il est particulièrement adapté au premier entretien de vos articles de sellerie avant toute utilisation.

MODE D'EMPLOI

Appliquer l'assouplissant «ETALON NOIR» au pinceau sur des cuirs propres et laisser reposer dans un lieu pas trop humide. Utiliser votre matériel traité lorsque l'assouplissant a bien pénétré le cuir (environ 24 heures). Pour les cuirs très anciens, ou les cuirs durcis ou secs, répétez l'opération deux à trois fois pour bien nourrir le cuir. Par contre, pour un entretien régulier, il est conseillé d'appliquer l'assouplissant ETALON NOIR en une seule fois et de renouveler cette opération 3 à 4 fois par an.

CONSEIL

La forte concentration d'huile de pied de boeuf pouvant foncer légèrement les peausseries claires, faire un essai préalable sur une partie cachée.



ASSOUPLISSANT IMPERMEABILISE, PROTEGE



ETALON NOIR®

HUILE DE PIED BŒUF
Naturelle Concentrée à 60%

SELLERIE, HARNAIS, BAGAGERIE, CHAUSSURES...

Saphir

«ETALON NOIR» nourishes deeply all leather articles. It makes them waterproof and protects them from bad weather and natural stains such as mud. It keeps leather from hardening and from tearing at the seams. It is perfectly suitable for any type of leather saddlery, harnesses, leather shoes or clothing. «ETALON NOIR» leather softener is particularly made for the first application on your new leather equipment.

DIRECTIONS FOR USE

Apply «ETALON NOIR» with a brush on clean leather and leave to stand in a dry place. When all the softener has soaked in (about 24 hours), the article is ready for use. On very old, hard or dried-out leather repeat the application 2 or 3 times, until the leather becomes supple. For regular maintenance apply «ETALON NOIR» once and repeat the operation 3 or 4 times a year.

ADVICE

As the high concentration of neat foot oil may alter the coloration of very pale leather articles, try first on an inconspicuous part of the article.



500 ml

